

Edelaysen realiza podas para garantizar continuidad del servicio eléctrico en invierno

Coyhaique.- En el marco de su plan de mantenimiento preventivo de cara al invierno, Edelaysen invitó a la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Coyhaique a conocer en terreno los trabajos de despeje de vegetación que se realizan en sectores urbanos de alta concurrencia y donde existe cercanía entre árboles y redes eléctricas.

Durante estas semanas, las labores se concentraron en tramos estratégicamente concurridos tales como Av. Ogana y calle Los Coigues, donde se están ejecutando podas controladas en redes energizadas, permitiendo que el servicio eléctrico se mantenga activo durante los trabajos gracias al equipo especializado de “líneas vivas” de la eléctrica.

En este sentido Manuel Subiabre, ejecutivo de Edelaysen destacó que: “La idea fue mostrar como se realiza este trabajo, que muchas veces pasa desapercibido, pero que tiene un impacto directo en la calidad del servicio. Gracias al equipo de líneas vivas, no es necesario interrumpir la energía, lo que es especialmente valioso en días fríos o de alta demanda eléctrica”.

Por su parte Verónica Legue, presidenta de la Unión Comunal mencionó que: “Anduve haciendo el pequeño recorrido en las podas que están haciendo con los ganchos que están



en el tendido eléctrico. Ahora en el invierno es súper bueno, especialmente cuando empiezan las nevazones, el peso, los ganchos caen en las líneas, entonces para menos peligro, el trabajo que está haciendo el equipo de Edelaysen es súper bueno, lo están haciendo en las calles principales, pero también lo harán en algunos sectores de población por lo que me parece muy bueno el trabajo que están haciendo”.

Este tipo de intervenciones forman parte del plan invernal de Edelaysen, que busca reducir los riesgos por caída de ramas sobre el tendido eléctrico, especialmente en sectores de alto tránsito vehicular y peatonal. Así mismo desde la empresa informaron que estos trabajos continuarán en otros puntos de Coyhaique, los cuales se desarrollan en coordinación con municipio.